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市への意見・要望（令和３年９月分） 

（令和３年９月１日～3０日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

9/5 コロナ感染者の

発表について 

日々感染者が何人と発表しているが、その内ワクチン未接種者、１回接種者、２

回接種者の内訳がほしい。ワクチンを打った効果がどのくらいなのか気になる。 

お問い合わせいただきました件について、市ホームページでは、大阪府で公表さ

れている情報に基づいて、本市の新規感染者数を掲載しています。新規感染者にお

けるワクチン接種者の内訳については、大阪府で公表されておらず、市では内訳が

把握できないため、新規感染者数のみ掲載しておりますので、ご理解いただきます

よう、よろしくお願いいたします。 

  

本市のワクチン接種状況については、市ホームページに掲載していますので、よ

ろしければ下記 URL より参考としてご覧ください。 

▶【ワクチン接種状況】（市ホームページ） 

https://www.city.fujiidera.lg.jp/soshiki/coronajoho/wakuchin/coronav

accine_gaiyou/12553.html 

 

また、大阪府全体の情報になりますが、府ホームページにて、第 57 回大阪府本

部会議資料１－１に、「新規陽性者と重症・死亡例のワクチン接種歴」（令和 8 月

15 日時点）が掲載されておりますので、よろしければ下記 URL よりご覧くださ

い。 

▶【第 57 回大阪府新型コロナウイルス対策本部会議】（大阪府ホームページ） 

https://www.pref.osaka.lg.jp/kikaku_keikaku/sarscov2/57kaigi.html 

危機管理室 

9/11 監視カメラの設

置 

はびきのスイミングスクールと青山こどもクリニックを挟む間の野中 4 丁目の

交差点ですが、非常に信号無視が多いです。スピードを出した車などが、黄色から

赤に変わったタイミングで、勢いよくスピードを上げて歩行者用信号が青信号に変

わっている 2、3 秒後とかにも横切っているのを何度かみています。あの場所は高

齢者やスイミングに通われるお子さん、送迎するママさんも非常に多く通ってお

り、青信号と同時にわたる子供達がいつか巻き添えをくらうのではないかと怖くて

たまりません。危機管理や監視的な自制の意味でも交差点付近に監視カメラの設置

をお願いしたいです。もしどこかに設置済みとのことであれば運転する側がカメラ

の認識をするような場所に配置をお願いしたく思います。大きい交差点だけに一度

渡り出すと後戻りできない長い交差点なので、歩行者にとっては安全の管理を求め

ます。 

平素は藤井寺市政にご協力頂きましてありがとうございます。 

防犯カメラを設置してほしいとのご要望ですが、本市における街頭防犯カメラに

つきましては、犯罪抑止や防犯意識の向上など地域における防犯活動の一環とし

て、各地区が主体となって設置いただいているものです。このことから、防犯カメ

ラの設置に関するご要望につきましては一度地区にご相談ください。 

なお、信号無視や危険運転の抑止には警察の協力が必要となりますので、今回ご

連絡頂いた内容につきまして警察に報告させて頂くとともに、道路管理者である大

阪府にも情報提供をさせていただきます。 

危機管理室・まち

建設課・まち保全

課 

9/12 災害時の活動車

両と燃料の確保 

宮崎県川南町においては、トヨタレンタカー宮崎と災害時優先的に、車両を確保

すると協定を締結しております。藤井寺市においても、市内のオリックスレンタカ

ーと協定を締結してみたらどうでしょうか。また、大阪府河内長野市においては、

市内 6 業社とガソリンなどの燃料提供協定が締結しております。よろしくお願い

します。 

平素は、本市防災行政にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

災害時の燃料供給に関する協定を先日、市内に給油所を有する事業者と締結しま

した。その他の給油所とも協定締結に向けて今後、調整を進めてまいります。また、

車両確保に関する協定については、今後の課題として検討を進めてまいります。 

ご意見ありがとうございました。 

危機管理室 

9/12 佐川急便さまと 長崎県、鳥羽市、さいたま市、我孫子市、いわき市などの多数の市町村において、 平素は、本市防災行政にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 危機管理室 
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の災害協定 佐川急便さまと災害時協定を締結しております。藤井寺市にも、佐川急便さまあり

ますので、よろしくお願いします。長崎県では、災害時救援物資の荷捌きおよび、

配達協定 

救援物資の荷捌き及び配達に関する協定については、今後の課題として検討を進

めてまいります。 

ご意見ありがとうございました。 

9/21 ワクチンパスポ

ートに印影を 

現状のワクチンパスポートは、偽造しやすいので、改良していただきたい。外国

人から見たら、各自治体の住民票の紙の複写防止は、意味がない。複写と浮き出て

も、わからない。英語で、copying prohibited と出る自治体は皆無である、中国

みたいに、官公署のスタンプを押すなどしていただきたい。または、住民票の印影

をつけるようにしていただきたい。昨日、国際政治学者の三浦瑠璃氏が番組で、言

っていました。 

お問い合わせありがとうございます。 

藤井寺市コロナワクチン接種チームです。 

 

現在交付しているワクチンパスポートは、国で統一されている標準様式で作成し

ておりますので、本市で独自の変更はできかねます。 

ご要望にお応えできず申し訳ありませんが、ご理解いただきますようお願いしま

す。 

健康課 

 


